



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

euro

Question écrite n° 91187

Texte de la question

Mme Joëlle Ceccaldi-Raynaud interroge Mme la secrétaire d'État chargée du commerce extérieur sur la hausse du taux de l'euro face au dollar. La monnaie unique, qui ne cesse de grimper, atteint bientôt 1,40 dollar et a accusé ces derniers mois des variations importantes, le taux de change du couple variant de 1,51 à 1,19 entre novembre 2009 et juin 2010. Inquiète des conséquences de ce phénomène sur les exportations et l'avenir de la reprise dans la zone euro, elle souhaite connaître la position du Gouvernement et les mesures qu'il appelle de ses souhaits afin de réguler ces fluctuations et stabiliser les changes.

Données clés

Auteur : [Mme Joëlle Ceccaldi-Raynaud](#)

Circonscription : Hauts-de-Seine (6^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 91187

Rubrique : Moyens de paiement

Ministère interrogé : Commerce extérieur

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 19 octobre 2010, page 11288

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)